



Bien por Gruma

» La calificadora Fitch Ratings elevó varias de las calificadoras de Gruma, que dirige Juan Antonio González. Son tres en total. La primera es la calificación Issuer Default Rating (IDR) en escala global en moneda extranjera, al cual la subió de “BB+” desde “BB”. También la IDR en escala global en moneda local, la elevó a “BB+” desde “BB”. Finalmente, la emisión de bonos perpetuos por 300 millones de dólares la subió a “BB+” desde “BB”.

Lo anterior obedece a que la firma ha podido implementar una serie de acciones dictadas por su Consejo de Administración encaminados a la reducción de gastos y enfocarse en los mercados donde cuenta con ventajas competitivas.

Según Fitch Gruma cuenta con una sólida posición de negocios y es el principal productor de harina de maíz y tortillas en el mundo.

Cerca de 52% de sus ingresos viene de Europa y Estados Unidos, lo cual habla de una excelente diversificación geográfica.